



Louis Morissette (Organiste à l'église de Saint-Georges)

(1956 - 2018)

À l'institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec, le mardi 4 septembre 2018, à l'âge 62 de ans et 6 mois, est décédé monsieur Louis Morissette, fils de feu monsieur Lucien Morissette et de feu madame Simone Gagnon.

Il demeurait à Saint-Georges.

Il laisse dans le deuil sa soeur et ses frères: Claire, Claude (Linda Lamontagne), Raymond (Johane L'Écuyer) et Paul (Marie-Josée Pineault);

ses neveux et nièces: Jean-Philippe (Marie-Frédéric St-Cyr), Stéphanie (Vincent Gilbert), Pierre-Luc, Joëlle (Édouard Cayouette) et Léo.

Il laisse également dans le deuil plusieurs cousins, cousines et ami(e)s.

Plusieurs confrères organistes et Amis de l'orgue le regretteront.

Un remerciement spécial au personnel de l'IUCPQ pour tout leur professionnalisme, leur dévouement et leur respect envers Louis et la famille.

Le service religieux fut célébré le samedi 15 septembre à 10h30 en l'église de Saint-Georges (secteur ouest) et de là au cimetière paroissial sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc., 2550, 1re Avenue, Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la Fabrique Saint-Georges, 1890, 1re avenue, Saint-Georges (QC), G5Y 3N5.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec